



Torre de la Sal, 24 de febrero de 2025

## El programa ValER ofrece cinco plazas de excelencia en la Comunitat Valenciana

- El pasado 11 de febrero se presentó la convocatoria ValER 2025 que oferta cinco plazas de Investigador Distinguido en los campos de Ciencias Experimentales, Matemáticas e Ingeniería
- ValER es una iniciativa que provee de plazas permanentes para la investigación de excelencia en la Comunitat Valenciana
- El IATS-CSIC es uno de los centros que puede acoger al personal beneficiario de este programa

El [programa ValER](#) de la Generalitat Valenciana busca atraer talento nacional e internacional con la incorporación de personal *senior* de probada trayectoria científica. Para ello promueve la creación de puestos permanentes, de manera que los seleccionados pasen a desarrollar su carrera en la Comunitat Valenciana. Así, el programa provee una serie de plazas de Investigador Distinguido en sus convocatorias y los beneficiarios realizarán su investigación en centros de investigación públicos de la Comunitat Valenciana; y en sus universidades públicas o privadas sin ánimo de lucro y fundaciones.



Representantes de instituciones de investigación de la provincia de Castellón y del programa ValER. De izquierda a derecha: Aridana Sitjà, directora del IATS-CSIC; Mónica Vázquez, gerente de ValER; Rosa Llusar, directora de ValER; Eva Alcón, rectora de la UJI; Jesús Lancis vicerrector de investigación de la UJI. Fuente: IATS-CSIC.

El pasado 11 de febrero se celebró el acto de presentación de la actual convocatoria, en el Patio Gótico del Palau de la Generalitat, presidido por el jefe de Consell, Carlos Mazón y con la intervención del conseller de Educación, Cultura, Universidades y Empleo, José Antonio Rovira, y de la Directora Científica ValER, Rosa Llusar. Al acto acudieron los directores de los centros de investigación del CSIC en la Comunitat Valenciana, entre ellos la directora del IATS **Ariadna Sitjà**, así como representantes de las universidades y otras instituciones de investigación.



Autoridades y representantes institucionales en la presentación de la convocatoria. Fuente: IATS-CSIC.

El programa ValER en su conjunto supone una inversión de 17 millones de euros hasta 2029. Un 60% de dicho presupuesto se destinará a la contratación de investigadores, y un 30% al desarrollo de proyectos científicos.

Los beneficiarios contarán con un sueldo acorde a sus funciones, equiparable a una cátedra universitaria, y también con una dotación inicial de 150.000 euros para investigación, junto con una ayuda de movilidad de hasta 5.000 euros para facilitar la incorporación de talento internacional.

La [convocatoria](#) estará abierta hasta el 22 de abril de 2025 y se dirige a investigadores líderes *senior* de cualquier edad y nacionalidad, con un mínimo de 10 años de experiencia postdoctoral, historial de investigación sobresaliente, trayectoria de investigación sólida y experiencia internacional.

Quienes se presenten deberán contar con una Expresión de Interés de una [institución de acogida](#) validada para este programa, como el [IATS-CSIC](#).

Millán Mozota / IATS-CSIC Comunicación  
[difusion.iats@csic.es](mailto:difusion.iats@csic.es)